



Hospital Regional fortalece servicio de medicina física y rehabilitación

SALUD. El recinto clínico dispondrá de más de 1.481 metros cuadrados para los pacientes.

Redacción

crónica@cronicachillan.cl

El Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Nuevo Hospital Regional, pasará de 330 metros cuadrados a un área de 1.481 metros cuadrados, consolidándose como un referente en atención integral para la recuperación de pacientes con secuelas de enfermedades, lesiones o cirugías.

La directora del hospital Clínico Herminda Martín (HCHM), Dra. Luz María Morán, destacó que la ampliación de este servicio permitirá fortalecer la atención en un solo espacio, mejorando la coordinación entre profesionales y optimizando los tratamientos para los pacientes.

“El crecimiento de esta unidad permitirá realizar un trabajo transdisciplinario, además de fortalecer la labor desarrollada en equipo. Asimismo, incorporamos nuevas prestaciones, como la rehabilitación infantil y el uso de piscina terapéutica, además de un taller de confección de órtesis y sala de turbiones, reafirmando el compromiso con una atención de calidad, fortaleciendo el trabajo y garantizando una recuperación efectiva con tratamientos personal-



EL SERVICIO DE MEDICINA FÍSICA Y REHABILITACIÓN CUENTA CON UNA TRAYECTORIA DE MÁS DE 50 AÑOS.

izados y de alta calidad para las y los usuarios con patologías complejas y agudas”, explicó la Dra. Morán.

El servicio cuenta con 120 profesionales entre administrativos, técnicos en enfermería nivel superior, fisiatras, kinesiólogos, terapeutas ocupacionales y fonoaudiólogos, quienes reciben a 200 personas diariamente. También desarrollan programas de rehabilitación Ataque

Cerebrovascular (ACV), screening auditivo de recién nacido, rehabilitación post quirúrgica, cobertura intrahospitalaria diaria kinesiológica y fonoaudiológica los fines de semana, permitiendo la continuidad de atención de los pacientes.

Por su parte, el jefe del servicio, Dr. Marcelo Pérez, comentó que la puesta en marcha del futuro Hospital implica un salto importante para la rehabi-

litación en Ñuble. “Nos permitirá normalizar los espacios de tratamiento, así como integrar nuevas prestaciones, tecnologías asistidas con realidad virtual, programas de rehabilitación computacional, el uso de tecnología 3D en la cual ya estamos incursionando, en el área de terapia ocupacional y contamos con una sala de trabajo grupal”, dijo.

Una de las novedades más

importantes es la incorporación de una piscina terapéutica, herramienta valiosa en la recuperación de distintas afecciones neurológicas, osteomusculares, reumatológicas, dolor crónico, dolor en embarazadas, gracias a las propiedades físicas del agua temperada (hidrotérmicas), “que permite reducir del impacto en las articulaciones durante el trabajo físico, favorece la movilidad y el equilibrio, disminu-

“Nos permitirá normalizar los espacios de tratamiento, así como integrar nuevas prestaciones”.

Dr. Marcelo Pérez
 Jefe del Servicio

ye el dolor y la inflamación, mejora la fuerza muscular, permitiendo la recuperación funcional”, agregó Pérez.

Por su parte, Andrea Muñoz, kinesióloga y jefa de la Sección de Gestión de Rehabilitación y Salud Respiratoria del Servicio de Salud Ñuble, detalló que “contar con un Servicio de Medicina Física y Rehabilitación de esta envergadura representa un avance significativo para nuestra Red Asistencial, tanto por el crecimiento en infraestructura como en la calidad de las prestaciones. Esto permitirá que los usuarios y usuarias con patologías complejas y agudas reciban atención en un recinto que cumple con las normativas vigentes. Además, implica un desafío importante, ya que es necesario fortalecer el trabajo en red, coordinando con todos los demás equipos de la Región”, sostuvo.

CS